

Todo listo para el I Festival Internacional de Cine de Arganda del Rey

- **La gala de entrega de premios del I Festival de Cine se celebrará mañana sábado a las 18:00 horas en el Auditorio Montserrat Caballé.**

Arganda del Rey, 15-diciembre-17

Mañana sábado 16 de diciembre a las 18:00 horas el Auditorio Montserrat Caballé será el escenario de la gala de entrega de premios del I Festival Internacional de Cine de Arganda del Rey, organizado por el Ayuntamiento de la localidad. Dentro del Festival existen dos secciones, una internacional que repartirá los Premios del Jurado y el Premio del Público, y otra que otorgará un Premio Ciudad de Arganda. Los cortometrajes de la primera de ellas no podían superar los 30 minutos, mientras que los de la segunda debían durar un minuto como máximo, créditos incluidos. Para optar al Premio Ciudad de Arganda era requisito imprescindible que al menos una de las escenas exteriores esté rodada en algún lugar reconocible de Arganda del Rey.

De los 1.180 cortometrajes inscritos en la Sección Internacional, llegados de 37 países diferentes, se han seleccionado 9 finalistas que serán los que se proyecten mañana: "Ni una sola línea" (Víctor E.D. Somoza), "Australia" (Lino Escalera), "Madre" (Rodrigo Sorogoyen), "112" (Wenceslao Scyzoryk), "Vida en Marte" (José Manuel Carrasco), "Ainhoa" (Iván Sáinz-Pardo), "Baraka" (Néstor Ruiz Medina), "The app" (Julián Merino) y "Queimafobia" (Daniel Sánchez Arévalo). Entre

ellos, hay tres nominados a los Premios Goya al Mejor Cortometraje de Ficción: "Australia", "Madre" y "Baraka". El jurado de esta sección estará formado por Juan Gea, Juan Díaz, Eva Moreno y Eva Marciel, actores y actrices de reconocido prestigio. En este caso habrá un Primer Premio del Jurado, dotado con 2.000 euros, y un Segundo Premio, dotado con 1.000 euros. Además, los espectadores del evento elegirán, durante la misma gala, el premio al Mejor Cortometraje del Público, dotado con 1.000 euros.

Por su parte, en la sección de Premios Ciudad de Arganda, se proyectarán diez cortometrajes: "No me des las espaldas" (Alexia de Mingo), "Fatum" y "Bum Bum, el latido de la libertad" (Nerea Díaz Martos), "Cuando dije que sí" y "En el último minuto" (Alex Ungu), "Flash" (Agustín Carretero Regidor), "Abriendo camino" (Enrique Hernández Alonso), "Échame una mano" (Jorge Alonso), "Respeto" (Andrea Rivet) y "Call on" (José Luis Sáez). Aquí el jurado estará compuesto por el actor y productor teatral José Polo, la actriz Ángela Fabián, y el periodista e historiador Miguel Motos, todos ellos vecinos de Arganda del Rey. El premio de esta categoría estará dotado con 500 euros y además se entregarán dos menciones especiales.

La gala estará presentada por Luz Valdenebro y Juan Carlos Vellido y en la misma también actuará la Escuela de Especialistas de Cine de Arganda del Rey. La entrada es gratuita hasta completar aforo, pero es necesario recoger invitación a partir de las 17:00 horas en el propio Auditorio Montserrat Caballé.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey